



厚真 放課後児童クラブだより 特別号 ～3学期もよろしくお願ひします～



いよいよ3学期が始まりました！

新しい年が始まり、1ヶ月が経ちました。2018年もよろしくお願ひします。さて、水曜日から3学期が始まりました。子どもたちに冬休みの思い出話を聞くと、「温泉に行ってきたよ」、「お年玉をたくさんもらつたんだ」、「おいしいご飯をたくさん食べて嬉しかった」など、たくさんの話を聞かせてくれました。大きな事故やけがもなく、新年を迎えることができてとても嬉しいです。

冬休み中、放課後児童クラブでは、『クリスマス会』や『映画会』、新たな取組であった『大掃除』や例年行っている『陶芸教室』など、たくさんの行事がありました。どの行事も一生懸命取り組んでいる様子が見られ、子どもたちの成長を感じました。3学期も友達とたくさんの思い出を作りましょうね。

1月～3月の目標

「お互いに相手を認め合おう」

- 遊びや生活の中で、友達を思いやり、助け合う心をもつ
- 1年間を振り返り、先生や友達への感謝の気持ちをもつ



保護者の皆様へ～お知らせとお願い～

○送迎について

放課後児童クラブを利用する場合、原則として保護者の送迎となります。もし保護者以外の方が送迎する、児童一人で帰宅する場合は、必ず事前に『申出書（お迎え変更）』を提出願います。

※支援員への声掛けもお願いします！！

※日没後は危険です。なるべく保護者の方の送迎を徹底してください。

○習い事の曜日、時間等の変更について

習い事の曜日や時間等が変更した場合は、必ず電話やメモ等でお知らせください。

○延長保育申請について

土曜日の延長保育（7：30）を希望する場合は、前日の12時までに『延長保育申請書』の提出をお願いします。

○車上荒らしに注意しましょう！

年末年始にかけて、厚真町内での車上荒らしが続いている。車を離れる際は、ドアをロックし、貴重品・バッグ等を車に置かないようにしてください。



1月の行事予定

1月 19日（金） 長縄大会（低学年）

1月 22日（月） 音楽でつながろう

※アーティストの方が来て、一緒に歌を歌ったり、踊ったりします。

1月 29日（月） 誕生日会

※2月 2日（金）には、豆まき大会を予定しています





冬休み中の行事の様子

○映画会、クリスマス会

12月25日（月）に、映画会とクリスマス会を行いました。今回は『君の名は』を見ました。大きな画面で迫力のある映像を見るとやはり、映像の世界に引き込まれます。

その後行ったクリスマス会では、クリスマスのBGMを流しながら、みんなでクラッカーを鳴らしたり、ロールケーキをデコレーションしたりしました。会場の飾りつけは子どもたちが行い、華やかなクリスマス会になりました。その後、サンタクロースが登場し、プレゼントが贈られました。じゃんけんゲームや余興などもあり、みんなで盛り上がったクリスマス会になりました。



○大掃除

12月28日（木）には、新しい取組として放課後児童クラブの『大掃除』を実施しました。いつもは掃除をしない場所の汚れを見て「こんなに汚いとは思わなかった」という感想をもつ子どもたちもいました。体育館では、『雑巾かけ競争』を行うなど、楽しみながら大掃除を行うことができました。きれいさっぱり新年を迎えることができましたね！



○陶芸教室

1月10日（水）には、陶芸教室を行いました。今回、低学年はお皿、高学年は器づくりに挑戦しました。普段なかなかできない体験に子どもたちも緊張している様子でした。先生方に教えてもらいながら、思いのこもった作品が完成しました。焼き上がりは来月を予定しています。



○プラネタリウム鑑賞会

1月12日（金）には、プラネタリウム鑑賞会を行いました。青少年センター内に設置されているプラネタリウムは、昨年の10月から新しくなり、初めて見る子どもたちも多かったようです。終わった後、「新しくなって、前のやつよりきれいに見えた」という感想が多く聞かれました。皆さんもぜひ、プラネタリウム鑑賞に来てくださいね。



けんちゃんのつぶやき～みんなへ～

2018年、みんなに頑張ってほしいことがあります。それは、『あいさつをする』『返事をする』『靴をそろえる』『自分で使ったものを片づける』など、だれもができることをしっかりやることです。『当たり前のこと当たり前にできる』そんな放課後児童クラブになればいいなーと思う、けんちゃんなのでした。

